



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Del día 12 al 14 de marzo del corriente año, se realizará en ciudad de San Carlos de Bariloche la segunda edición del denominado "Post San Francisco GI.GU 2020" en el auditorio de Fundación Intecnus. Este evento es organizado por AAOC (Asociación Argentina de Oncología Clínica) junto con el acompañamiento de Bariloche Bureau y reúne a especialistas locales, nacionales e internacionales de diferentes disciplinas del campo de los estudios gastrointestinales y genitourinarios.

El mismo está orientado a elaborar conclusiones del Simposio Gastrointestinal y Genitourinario 2020 que se realizará en la Ciudad de San Francisco en el mes de febrero 2020. Es la 2ª edición en la ciudad de San Carlos de Bariloche, en donde se espera recibir 180 profesionales de diferentes lugares del país, duplicando la cantidad de asistentes que concurrieron en el año anterior.

Sin lugar a dudas, este tipo de encuentros son un gran aporte para la ciudad, ya que fortalecen la actividad turística. Asimismo, son de relevancia por el indiscutible aporte que se genera a la mejora y perfeccionamiento de los tratamientos vinculados a estas temáticas, la evaluación de casos recientes, el análisis de nuevos procedimientos y de los enfoques sanitarios que son necesarios para poder mejorar la calidad de vida y la salud de nuestra población.

En esta ocasión se tratarán los siguientes temas: cáncer de próstata, cáncer de riñón, cáncer de vejiga, cáncer esofagogástrico, tumores hepatobiliopancreáticos, cáncer colorrectal, entre otros.

Por todo lo expuesto se considera primordial destacar y poner en valor el trascendental trabajo que realiza la comunidad científica de nuestra ciudad en materia de investigación, siendo la Fundación Intecnus anfitriona de un evento de tales características y que sin duda sigue consolidando al destino como espacio propicio para la organización de congresos del nivel expuesto, como así también reconocer la labor que se realiza de forma interdisciplinaria en materias tan sensibles para nuestra comunidad.

Sin dudas eventos de estas características son de gran aporte a la ciudad, generando ocupación hotelera, utilización de servicios gastronómicos y otros que fortalecen la actividad turística. Cabe destacar que la instalación de un centro modelo como Fundación Intecnus en



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

la región está permitiendo también federalizar y traer a San Carlos de Bariloche, reuniones científicas de estas características, fortaleciendo su posicionamiento como Polo Científico y Tecnológico.

Por ello:

Autores: Julia Fernández, Graciela Vivanco, Juan Pablo Muená,
Daniel Sanguinetti, Adriana del Agua, Claudia Contreras



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés educativo, social y sanitario, la segunda edición del evento científico denominado "Post San Francisco GI.GU 2020" en el auditorio de Fundación Intecnus, que se realizara los días 12, 13 y 14 de marzo del corriente año en la localidad de San Carlos de Bariloche. Este evento es organizado por AAOC (Asociación Argentina de Oncología Clínica) junto con el acompañamiento de Bariloche Bureau y reúne a especialistas locales, nacionales e internacionales de diferentes disciplinas del campo de los estudios gastrointestinales y genitourinarios.

Artículo 2°.- De forma.